

Department of Health / Ministère de la Santé  
Public Health New Brunswick /  
Santé publique Nouveau-Brunswick  
P.O. Box / Case postale 5100  
Fredericton, NB / Fredericton (N.-B.) E3B 5G8  
Telephone / Téléphone 506-457-4800  
Facsimile / Télécopieur 506-453-2780

**Date** May 31, 2021 / le 31 mai 2021

**To / Dest.** Health care professionals; Horizon; Vitalité; NBMS; NANB; NBPA; Social Development; College of Pharmacists; ANB/EM; Paramedic Association of New Brunswick, LPN association, First Nations / Professionnels de la santé; Horizon; Vitalité; SMNB; AINB; APNB; Développement social; Ordre des pharmaciens; ANB/EM; Association des paramedics du N.-B; Premières Nations

**From / Exp.** Dr./D<sup>re</sup> Jennifer Russell, Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef

**Copies** Dr. / D<sup>re</sup> Cristin Muecke, Dr. / D<sup>re</sup> Heidi Liston, Éric Levesque, Jeff McCarthy, Penny Higdon Shelley Landsburg, RMOHs / MHR, RHA PH Directors / Directeurs de la santé publique des RRS, Bruce MacFarlane, Shawn Berry

**Subject / Objet** **COVID Vaccination goal of 75% by June 7th for first dose - CALL TO ACTION / Objectif de première dose du vaccin contre la COVID à 75 % d'ici le 7 juin – APPEL À L'ACTION**

## PATH TO GREEN

The hardships of the past year will remain with us far into the future. However; we enter the next few months with much hope and optimism that COVID-19 vaccines will bring an end to the pandemic and restore some sense of normalcy to our lives. On May 27<sup>th</sup>, 2021, the New Brunswick government announced our [Path to Green](#). The COVID-19 recovery plan includes three phases to slowly loosen restrictions, with target dates based on anticipated vaccination rates and low numbers of COVID-19 hospitalizations. The first phase will begin June 7<sup>th</sup>, provided 75% of the eligible population has received their first dose of a COVID vaccine and all zones remain at the yellow COVID alert level. As of May 31<sup>st</sup>, 62.6 % of eligible individuals have received at least one dose of the COVID-19 vaccine.

## CALL TO ACTION

Health Care Professionals play a key role in building trust with their patients. A firm recommendation around vaccine confidence has been noted to have a significant impact on a patient's acceptability of being vaccinated. We are

## EN ROUTE VERS LA PHASE VERTE

La difficile épreuve de l'année qui vient de s'écouler demeurera avec nous encore bien longtemps. Nous entamons par contre les prochains mois avec beaucoup d'espoir et d'optimisme que les vaccins contre la COVID-19 mettront fin à la pandémie et pourront rétablir un semblant de normalité dans nos vies. Le 27 mai 2021, le gouvernement du Nouveau-Brunswick a annoncé son plan [En route vers la phase verte](#). Ce plan de rétablissement comporte trois phases visant à graduellement assouplir les restrictions et des dates cibles en fonction des taux de vaccination anticipés et d'un faible taux d'admission à l'hôpital des patients atteints de la COVID-19. La première phase commencera le 7 juin si 75 % de la population admissible a reçu sa première dose de vaccin contre la COVID-19 et que toutes les zones demeurent en phase d'alerte jaune. En date du 31 mai, 62,6 % des personnes admissibles ont reçu au moins une dose de ce vaccin.

## APPEL À L'ACTION

Les professionnels de la santé jouent un rôle essentiel pour gagner la confiance de leurs patients. Une recommandation ferme quant à la confiance envers ces vaccins influence beaucoup les patients à se faire vacciner, selon ce qui a été observé. Nous vous

May 31, 2021/ Le 31 mai 2021

asking for your assistance in this endeavor, and the ask is simple:

- **please inquire about COVID-19 vaccine status at every patient encounter;**
- **encourage those eligible patients not yet vaccinated to book an appointment and obtain their first dose of COVID-19 vaccine.**

## VACCINATION CLINICS

Patients can register for a vaccine on line at an Regional Health Authority community clinic or by booking an appointment with their local Pharmacist. For further information on how to book an appointment for a vaccination clinic, please click [here](#).

We thank you for your continued collaboration, dedication and professionalism.

demandons votre aide dans cette entreprise, de la façon la plus simple qui soit :

- **Lors de chaque consultation avec un patient, demandez-lui où il en est rendu avec le vaccin.**
- **Encouragez les patients admissibles qui ne sont pas encore vaccinés à prendre rendez-vous pour obtenir leur première dose de vaccin.**

## CLINIQUES DE VACCINATION

Les patients peuvent s'inscrire en ligne à une clinique communautaire de vaccination des régions régionales de la santé ou en réservant auprès de leur pharmacie locale. Pour de plus amples renseignements sur la façon de prendre rendez-vous lors d'une clinique de vaccination, veuillez cliquer [ici](#).

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration, de votre dévouement et de votre professionnalisme.



Dr. / D<sup>re</sup> Jennifer Russell, BA, BSc, MD, CCFP / B.A., B.Sc., M.D., CCMF  
Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef